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鹏博士股票为什么跌的这么多有哪位朋友买鹏博士这个股
票了，聊聊，帮我分析一下这段时间大跌形式，是否还会
涨起来-股识吧

一、我手上有三只股票分别是鹏博士，长城汽车，沃尔核材。上
周二买入的基本每只亏损6个点，我是该割掉还是

从基本面看，个人感觉长城汽车不太可能深跌了，再深跌15%反而可以加仓。
其余两个基本面不太好，不太好评价。
建议如果对选股缺乏信心应当操作etf，否则是不可能跑赢大盘。

二、为什么有的股票涨很高了，还有很多人在大笔买入，他们不
担心赔吗？像现在A股上的欧菲光、鹏博士

可以想象出3种人在买1，是短线客想再赚个阳线就走。
说白了就是些红了眼昏了头的散户。
只看开盘涨幅榜在前面的，马上全仓杀进去。
杨百万进去杨白劳出来，就是这些人。
2，是极其看好其后市的大资金。
他们不在意暂时的亏损，而是抢筹要紧。
或许认为这个公司大有前途，10年后股票能翻几个番。
现在完全在底部。
他们只按照基本面变化做出买卖决定。
并且常常整个行业板块一起买入。
只做长线，不看个股。
3，一些起哄拉抬股价的人，找机会出手股票。
烘托下市场气氛。
存在即是合理的。
多方存在，自然有他的道理。
如果做技术，研究了也没用。
看K线即可。
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三、鹏博士股票怎么样

看好鹏博士。
前三季度盈利增长速度不及预期，主要因为13年业绩基数较高，公司今年股权激励
支出较大，再加上公司加大了对大宽带业务、数据中心以及大麦盒等互联网增值服
务的投入，短期内对业绩造成了拖累。
鹏博士的主营业务是互联网接入，互联网运营商从O2O(云+管)升级到OPO(云+管+
端)对鹏博士大宽带的拉动作用，鹏博士有望成为互联网运营商合作的首选.理由：
1 鹏博士具有互联网思维且民营体制灵活， 与互联网运营商沟通合作将更加顺畅.2
电信联通重点发展10M/20M，而鹏博士重点发展50M/100M
大宽带，具备业务前瞻性.3 鹏博士未来用户规模增速明显，预计2022
年宽带覆盖用户超1 亿，签约用户超2 千万。
预测14/15/16 年的EPS 分别为0.46/0.66/0.94
元，参考通信基础设施，IDC和软件领域的可比公司估值，上调鹏博士2022
年估值至50 倍，对应23 元的目标价

四、15.2进的鹏博士，现在跌到12.9，重仓持有，现在到底是庄
家在出货还是回调啊？跌到多少能反弹？

大涨了3倍，庄家的账面盈利是非常可观的，他们肯定要套现的。
你15.2的进价，非常不利。
从走势图看此股在12元附近会有一定的支撑，走一波反弹。
但期望不要太大，14元一线就进入压力区，能否拓展走高很难说。
因此进入此区域附近，一旦有无力上涨现象而成交量也跟不上时，即可离场（当然
这需要壮士断腕的勇气）。
待到它第二次回到12元左右，看看布林线的下轨是否已经上升到附近（估计已在附
近），若它击穿布林下轨，可以用撤出的资金补仓，以待它再次反弹到布林中轨和
上轨之间时，考虑出局观望。
这样可能会将损失减少很多。
有一个关键点，就是只用进入此股的资金滚动操作，不增加新资金进去，以防不测
！切记！！！
当然，实际走势可能与我的预估有出入，具体操作会有一定的难度。
祝顺利！

五、有哪位朋友买鹏博士这个股票了，聊聊，帮我分析一下这段
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时间大跌形式，是否还会涨起来

中线下跌，目前有见底反弹的架势。

六、鹏博士股票复牌后高开低走，求专家分析后市走向如何？谢
谢

还能怎么分析，卖出呗~~~不过经历了昨天的小洗盘，整个盘面有个小幅波动的弹
性需求，所以早上起来你可以等高位出掉。
如果你让我用对客户的口吻话：如果你的交易成本大于6元，卖出，这样算上手续
费你不亏，如果低于6元你还有2倍的资金可以进入，那么持有到这次行情底增仓。
这个股票现在的6.5都该算是高位了

七、鹏博士电信传媒集团股份有限公司安徽分公司怎么样？可是
骗人的？

骗人不至于，不过前身就是是以前的长城宽带的，安徽这边的宽带除了电信外，其
他的网络还是欠佳的，主要是电信是自己的宽带设备，鹏博士据说租用了电信的宽
带设备，很多宽带运营商的上网带宽是共享的，共享上网的话，如果这个站带的用
户多，就要大家抢带宽，会互相影响的，比如有人用p2p软件看视频，那么你家玩
游戏，上网的速度会比较受影响的，不像电信给你10m就是10m别人抢不了。
当然这个是在论坛上很多用户反映的情况，以前我也打算用他的，但是看了很多人
的使用情况还是最后用了电信的，上网还是要体验好为主。
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